
Stv. Johann fragt nach, warum die Einladung nebst allen Anlagen in Papierform versandt wurde, 
obwohl für 2021 auf digitale Version umgestellt werden sollte. 
 
BM Thul begründet dies mit den anfänglichen Problemen  der ersten Sitzungen, die digital 
durchgeführt worden seien. Da aber mittlerweile neue Technik installiert worden sei, würden 
nach der Ratssitzung am 24.02.2021 den Stadtverordneten alle Unterlagen nur noch digital zur 
Verfügung gestellt.  
 


